

## Das Franken-Gymnasium wurde als „Schule der Zukunft“ ausgezeichnet!



Am 13. September 2024 fand die Auszeichnungsfeier des Landesprogramms „Schule der Zukunft“ im FORUM Volkshochschule im Museum am Neumarkt in Köln statt. In diesem festlichen Rahmen wurden 20 Schulen aus dem Regierungsbezirk Köln sowie ein Netzwerk für ihre herausragenden Beiträge zur Bildung für nachhaltige Entwicklung (BNE) ausgezeichnet.

Wir erhielten die Auszeichnung der Stufe 2. Diese Bewertung erhielten Schulen, die in besonderem Maße die ökologischen, ökonomischen, sozialen, politischen und kulturellen Aspekte nachhaltiger Entwicklung zum Gegenstand ihrer Schulentwicklung und unterrichtlichen Bildungsarbeit gemacht haben und somit einen wichtigen Beitrag zur Gestaltung einer nachhaltigen Zukunft leisten.

In der Vorstellungsrede hob die Landeskoordinatorin Frau Kappmeier-Klenk die umgesetzten Projekte wie die Anschaffung von Wasserspendern und Mehrweg-Trinkflaschen für unsere Schülerschaft, das vielfältige BNE-Angebot (u.a. „Nachhaltigkeits-AG“, „Soziales Lernen“, Differenzierungskurs „Regional & Nachhaltig“) am Franken-Gymnasium, die Ausrichtung unseres Schullebens an Nachhaltigkeitskriterien sowie die Einbettung von BNE-Inhalten in die Fachunterrichte hervor.

Die offizielle Auszeichnung erfolgte durch Vertreter/innen der Landeskoordination „Schule der Zukunft“ sowie des Schul- und Umweltministeriums NRW und der Bezirksregierung Köln. Zuvor konnten wir und die übrigen ausgezeichneten Schulen auf einem Kreativmarkt vorstellen, welche BNE-Aktivitäten erarbeitet und umgesetzt wurden. Durch den Austausch erhielten wir viele neue Anregungen und Ideen für die zukünftige BNE-Arbeit am Franken-Gymnasium.

Wir freuen uns sehr über die Auszeichnung und die damit verbundene Wertschätzung unserer Aktivitäten im BNE-Bereich! Sie motiviert uns, weiterhin aktiv und engagiert an einer nachhaltigen Bildung und Zukunft zu arbeiten!